
ACUERDOS DE REUNIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE 

CENTRO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA ACTIVIDAD 

FÍSICA Y DEL DEPORTE 
Fecha 31 DE JULIO DE 2020 

Hora 11 horas 

Lugar VIDEOCONFERENCIA A TRAVÉS DE OPEN ULPGC 

 

 
 

ORDEN DEL DÍA: 

 
 

1. Aprobación, si procede de actas de reuniones anteriores 
2. Informe del Presidente 
3. Acuerdos que procedan sobre el Informe Anual del Centro 

4. Acuerdos que procedan sobre la transferencia económica del capítulo 2 
al capítulo 6, de la UGA de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física 
y del Deporte 

 

5. Ruegos y preguntas 

 
 
 

DELIBERACIONES Y ACUERDOS: 
 

1.- Se aprobaron por asentimiento las actas de reuniones anteriores: 

20-diciembre-19 

3-marzo-20 

27-abril-20 

6-mayo-20 

13-mayo-20 

29-mayo-20 

22-junio-20 

23-julio-20 

 

2.-Informe del Decano: 

-El Decano agradece la labor y el esfuerzo de los profesores, Personal de 

Administración y Servicios y de los alumnos en este curso académico, ya que 

se han tenido que modificar los criterios de actuación y la metodología, los 

proyectos docentes, los reglamentos de exámenes, de los Trabajos de Fin de 

Grado, etc, 

Se han presentado 64 TFG 

Lo más complicado es sentar las bases para el próximo curso, hay que plantear 

cómo se van a desarrollar las prácticas en nuestra titulación, y no se sabe lo 



que pasará el próximo curso con la situación sanitaria. Es un tema que está en 

estudio a nivel nacional. 

-El Decano señala que varios profesores de la Facultad han participado en 

Webinar sobre diferentes temas 

-En cuanto a las inscripciones para el próximo curso, el Decano, señala que 

somos una de las titulaciones más demandadas, con aproximadamente unos 

900 alumnos, y la nota media ha subido, de 7,8 a un 10,2. 

Anima a todos a trabajar para mantener el prestigio 

-En los últimos informes de prácticas externas la Facultad tiene un nivel 

aceptable de 4,6-4,8 sobre 5 

 

-Todos hemos hecho mucho esfuerzo en este curso académico y es para estar 

satisfechos y anima para que el próximo curso seamos mejores 

 

 
3.- El Decano cede la palabra a la Vicedecana de Calidad e Innovación 

La Vicedecana presenta el Informe Anual del Centro. Agradece su participación 

a todos los miembros de la comisión de Calidad y a la técnico del 

Vicerrectorado. 

El Decano agradece a la Vicedecana y a la comisión de Calidad por realizar 

dicho informe. 

Se aprueba por asentimiento el Informe Anual del Centro. 

 

 
4.- Transferencia económica. 

Se hace necesaria esta transferencia porque han aumentado los gastos en 

tecnología. 

Se aprueba por asentimiento una transferencia económica del capítulo 2 al 

capítulo 6, de la UGA de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y del 

Deporte. 

 

 
El Decano añade a su Informe que se ha aumentado mucho el trabajo 

administrativo de movilidad. Han cambiado mucho las circunstancias en las 

universidades y algunas no admiten alumnos de intercambio. 

 

 
5.- Se pregunta qué opción hay para la convocatoria extraordinaria. 

El decano preguntará a los profesores si la hacen presencial   u online. 
 
 

 

Sin más asuntos que tratar el PRESIDENTE levanta la sesión a las 12.10 
h. 
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